
Compte-rendu de la réunion plénière 
du 20 mars 2023 

lieu : Salle Clara-Anna 
Présents :  

Habitants : 26 
M. Hubert Bécart, élu référent du conseil de quar?er 

Compte-rendu réalisé par BrigiCe N. 

1. PRÉSENTATION DES PERSONNES QUI PARTICIPENT POUR LA 1ÈRE 
FOIS AU CONSEIL DE QUARTIER : 

Bienvenue à Rachel, Jeanne et Anne. 

2. POINTS D’ETAPE SUR L’ACTIVITE DES COMMISSIONS  
a) Commission URBANISME : 

Benoît P. rappellent les dossiers en cours et/ou réalisés :  
- aménagement de la place Fonlupt : en stand by en raison du projet VL7 
- fresque aux abords de l’école Anne Sylvestre : réalisée 
- en projet : une ac?on « faune et flore » avec l’associa?on « Des espèces Parmi’Lyon ». 

Un par?cipant fait remarquer que dans sa résidence (l’Oasis) ceCe préoccupa?on fait 
par?e des exigences demandées au promoteur. 

Au sujet des Voies Lyonnaises, il est rappelé que la commission urbanisme et d’autres acteurs du 
quar?er s’étaient déclarés favorables à la mise en sens unique de la route de Vienne, en 
s’interrogeant pour autant sur la circula?on des transports en commun. Mais la préfecture a 
bloqué l’idée, considérant que comme toutes les voies à grande circula?on, la route de Vienne 
devait rester à double sens. Projet d’envoi d’un courrier à la préfecture dans le cadre d’une 
démarche citoyenne (conseil de quar?er seul ou accompagné ?) 

Bernard D. apporte des précisions sur l’état d’avancement du PUP PATAY : toutes les voies de 
circula?on seront ouvertes en sens unique à par?r de septembre. 
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b) Commission SÉCURITÉ : 
Bernard D. indique qu’une réunion spécifique de la commission Sécurité aura lieu mercredi 12 
avril salle Fonlupt. Il évoque une réunion prévue par la mairie d’arrondissement le 30 mars en 
vue de définir un PLAN PROPRETE du 8ème.  

M. Hubert Bécart, élu référent au conseil d’arrondissement fait remarquer que les déchets sur la 
voie publique et les dépôts sauvages d’encombrants sont en augmenta?on dans le quar?er. 
Explica?on possible : les habitants changent plus souvent et ont moins de respect de leur 
quar?er. Il suggère la créa?on d’une commission spécifique PROPRETÉ. Un habitant suggère des 
affichages sur les panneaux libres, un autre des verbalisa?ons. 

c) Commission HISTOIRE ET PATRIMOINE : 
Roger D. rappelle le dossier bande dessinée sur l’histoire du quar?er, qui sera présenté pour 
demande de subven?on APICQ le 28 mars . Anne, présente dans les rangs, rappelle les visites 1

précédentes de ce quar?er organisées par l’office du tourisme, très posi?ves quant à la mise en 
avant des anciennes richesses industrielles du faubourg. On reparle des balades urbaines à 
meCre en place dans le même objec?f. 

3. CAFE ASSOCIATIF 
BrigiCe N. indique que les statuts de la nouvelle associa?on Café Associa?f LE VILLAGE vont être 
déposés en préfecture. Le dossier avance, l’installa?on du café se fera donc rue Chalumeaux 
(date en fonc?on des travaux). En aCendant le café associa?f fonc?onne hors les murs. 4 soirées 
ont déjà été organisées. Une représentante de l’Épicerie Solidaire ÉPICENTRE, présente à ceCe 
réunion, souhaite un rapprochement entre les deux structures, pour être associé aux 
événements et au fonc?onnement. 

4. PROJETS DE LA SELGT 
Présentés par Roger D. Par ordre chronologique : 

- 28 avril : Jazz Day à l’école Anne Sylvestre. Res?tu?on de travaux scolaires avec 
conservatoire, UMLG, danse Cie Calabash 

- 1er juillet : Fête du Vent au clos Layat 
- 4, 7, 11 et 13 juillet : Jazz sur la Route de Vienne, au clos Layat 

5. COMMENT RENFORCER LA REPRESENTATIVITE DE NOTRE CONSEIL 
DE QUARTIER ? 
Force est de constater que parmi les membres présents à nos réunions plénières, la majorité 
habite le Grand Trou, puis dans une moindre propor?on Moulin à Vent et Pe?te Guille. Personne 
a priori du côté sud du quar?er, résidence Albert Laurent et bas de la route de Vienne. Toute la 
par?e en poli?que de la ville est très mal représentée. 

 Suite à la réunion du 28 mars à l’Hôtel de Ville, le projet de bande dessinée présenté au jury a été retenu 1

et fera l’objet d’un financement municipal à hauteur de 5000 €
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Une discussion est engagée sur le fait de délocaliser nos réunions dans d’autres lieux, pour 
toucher plus d’habitants, ou en tout cas d’autres habitants. Autres idées émises : un flyer 
distribué pour faire connaître l’existence du conseil de quar?er ou l’u?lisa?on du panneau 
municipal lumineux situé sur le carrefour du Moulin à Vent (vérifier qu’il existe toujours). 

6. DIVERS 

- Présenta?on de l’associa?on « LES MAINS EN OR » qui aide les gens en difficulté 
d’inser?on dans le domaine de l’art (peintres, danseurs, designers,…). Le président 
cherche des missions pour ces personnes (ateliers créa?fs, travaux avec MJC, centres 
sociaux, écoles, ….) site internet : hCps://mainsenor.wordpress.com/ 

- Ques?ons posées sur les sites de recyclerie dans le quar?er. Réponse de M. Hubert 
Bécart : à priori rien n’existe dans notre quar?er mais TRIBOX à Mermoz ou Foyer Notre 
Dame des Sans-Abri (7e) 

- MeCre en place une boîte à livres (il n’y en a plus non plus en accès libre sur le quar?er) 

FIN DE LA REUNION SUIVIE D’UN POT CONVIVIAL 
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Prochaine réunion plénière du conseil de quartier 
lundi 15 mai 2023, 19 h 

salle Clara-Anna, 5 rue du Presbytère Lyon 8e

https://mainsenor.wordpress.com/

	Présentation des personnes qui participent pour la 1ère fois au conseil de quartier :

